

H29春に開催の「市長と語る会」での提言等と回答要旨に対する進捗状況について

中加積地区

| 提言等の項目 | H29春に開催の「市長と語る会」 | |
|-----------|--|--|
| | 皆さまからいただいた主な提言等 | その際の回答要旨 |
| ①放課後児童クラブ | 南部小学校の放課後児童クラブは地区公民館で行っており、手狭である。夢のある話として、小学校横に整備された駐車場の横に、児童館のような施設を作ってほしい。また、現実的な話としては学校の教室を利用できないか。 | 放課後児童クラブの施設整備は、同クラブの対象となる学年が6年生になったことで他の地区でも公民館等が手狭になっており、同様の要望をいただいておりますが、新たな施設の建設は、費用面等、現実的には難しいと思われれます。学校の空き教室の利活用も含め今後の検討課題とさせていただきます。 |
| ②下水道整備 | 中加積は下水の整備が他の地域より遅れているので、地区に人を呼び込むためにも早急に事業を進めてほしい。 | 下水道は他の地区でも整備を進めており、1つの地区だけを集中するのは難しいですが、中加積地区は隣接地区からの整備が進んできており、今年度も順次整備を行います。来年度以降は、さらにスピードアップできるようがんばります。 |
| ③雑草対策 | 安田工業団地の造成箇所において雑草が生い茂り困っている。地元としてできることはするが、市としても対応をお願いしたい。 また、除草にお金を掛けないよう、農地転用等の手続きを早急に進めてほしい。 | 安田工業団地の第4期造成箇所においては、地権者及び各関係者の同意をいただき、現在、工事着工に向け手続き中ですが、多少時間が掛かることが想定されますので、地元の皆さんともご相談しながら、除草剤の散布等を検討します。また、可能な範囲で市職員においても除草を行います。 |
| ④植樹祭 | 5月21日の滑川市植樹祭について詳細が知りたい。 | 5月28日は全国植樹祭があり、天皇皇后両陛下がお見えになることから、一般の方の参加はできませんが、5月21日は滑川市植樹祭として、堀江自然ふれあい広場で午前10時から開催します。市民の方はだれでも参加できます。いずみ太鼓等の実演もあるので、ぜひお越しください。 |
| ⑤学童待機児童 | 学童保育においても待機児童が増えていると聞いたが、滑川市の状況は。 | 都市部等では学童保育の待機児童が存在していますが、市では希望者を全て受け入れており、待機児童はいません。しかし、受け入れ人数にはそろそろ限界が来ていることから、各家庭の祖父母の方等の方もお借りしながら、考えていかなければならない課題だと考えています。 |

H29春に開催の「市長と語る会」での提言等と回答要旨に対する進捗状況について

中加積地区

| 提言等の項目 | H29春に開催の「市長と語る会」 | |
|----------|--|--|
| | 皆さまからいただいた主な提言等 | その際の回答要旨 |
| ⑥河川整備 | <p>上市川において、地鉄の鉄橋より山側に灌木が生い茂り、豪雨があったときなどにその灌木や土砂が溜まることによる洪水が心配である。</p> <p>また、郷川の中州を伝って鳥獣が下りてきて、農作物等に被害が出ることから、中州の撤去をしていただきたい。</p> | <p>上市川においては、今年度、県において江尻橋から国道8号にかけて伐採等を行うと聞いています。実施時期については、作業の際、川水が濁るため漁協と調整しているとの事です。ご提言の箇所においても早急に対応されるよう要望していきたいと考えています。</p> <p>郷川においては、県が下流から毎年対応を行ってきているところであり、実施時期については決まり次第ご案内します。</p> |
| ⑦野球場の駐車場 | <p>本丸球場のところにある駐車場に夜間にロープが張ってあるのはなぜか。利用者が、早朝入れないこともあり、撤去してほしい。</p> <p>また、ロープの設置は治安の関係で付近の住民から要望をしたものと聞いているので、ロープの撤去に伴う防犯対策も検討してほしい。</p> | <p>駐車場のロープについては、過去に若者が夜間に駐車場から公園内に入り、飲酒していたことから、地元の要望により設置したものです。防犯上問題ないようなら開放したいと思っておりますので、どのような防犯対策があるかも含め、検討させてください。</p> <p>早朝、ロープが張ってあることについては事前に予約があれば空けておくべきものであり、指定管理者へ対応を徹底するよう伝えます。</p> |
| ⑧公園トイレ | <p>運動公園の自然ふれあい広場にこのほど完成したトイレはきれいだが、園内に2箇所ある既存のトイレは汚く、においも気になる。また、童和保育園裏の仮設トイレは下水道が整備された際に新設すると聞いているが、整備予定は。</p> | <p>運動公園内の野球場側にあるトイレも老朽化しており、男女同じ出入り口で不適切だと考えていますので、今後、ご提言の仮設トイレと同様に、新しいトイレの整備を前向きに検討していきます。</p> |
| ⑨樹木 | <p>東福寺にあるぶどう園の山側にある杉林が日光を遮りぶどうの生育に影響を与えているため、林を後退させる等の対応をしてほしい。</p> | <p>ご提言の杉の木は、市が民有地に植樹した市行造林と言われるもので、適宜間伐していますが、林の後退となると地権者との話し合いもあることから、どのような対策が考えられるか検討し、お返事させていただきます。</p> |
| ⑩パークゴルフ | <p>運動公園に整備中のパークゴルフ場のホール数と完成時期は。</p> | <p>現在整備中の自然ふれあい広場のパークゴルフ場は、既に7ホール完成しており、芝の生育を確認したうえで間もなく供用を開始する予定です。また、来年度末には道路舗装等、他の整備も含め全て完成予定としており、ホール数については9ホールを考えていますが、形式にこだわらず楽しんで利用いただきたいと考えており、数ホール増やす可能性があります。</p> |

H29春に開催の「市長と語る会」での提言等と回答要旨に対する進捗状況について

中加積地区

| 提言等の項目 | H29春に開催の「市長と語る会」 | |
|-----------|--|---|
| | 皆さまからいただいた主な提言等 | その際の回答要旨 |
| ⑪コミュニティバス | コミュニティバスで「南部小学校前」停留所から滑川中学校へ登校しようとしても適当な時間の便がない。特に冬季だけでも利用できるようダイヤの改正等を検討してほしい。 | コミュニティバスのダイヤ改正はすぐには難しいですが、小森ルート「柴」停留所からであれば、滑川中学校の登校時間に間に合う便がありますので、最寄りのバス停ではないかもしれませんが、ぜひご利用いただければと思います。 |
| ⑫道路整備 | 以前から要望している市道森尻新柴線の拡幅予定はいつごろか。また、路面に穴が空いている箇所があるので対応してほしい。 | ご提言の市道拡幅整備の時期は、具体的に明言できる段階ではありませんが、事業化に向け努力しているところです。路面の穴については、早急に対応します。 |
| ⑬サイレン | 火災があった際は、全地区でサイレンを鳴らしてほしい。 | サイレンのデジタル化に伴い、市内一斉に鳴らせなくなり、現在火災のあった地区の分団が手動で鳴らしています。費用面も含めどのような方法ができるか検討中ですが、一斉に鳴らしたいと考えています。 |
| ⑭コンビニ | 中加積地区には個人商店が2つしかないこともあり、ぜひ市でコンビニエンスストアを誘致してほしい。 | 大手コンビニエンスストアの誘致は、集客や売り上げを調査して出店するものと思われますので、難しいお話ですが、地区の中で出店される方がいらっしゃるようでしたら応援させていただきます。 |
| ⑮信号機 | 堀江の自然ふれあい広場が整備されることによる交通量の増加が懸念されるため、県道堀江魚津線と市道堀江上梅沢線の交差点に信号機を設置してほしい。 | まずは現地を確認し、警察に要望したいと思います。要望する際は、関係する町内会長の皆さまとも打ち合わせをさせていただきます。 |
| ⑯手話 | 市内にはろうあ者がどれだけいるか。また、新年度の事業に「手話のまちづくり推進事業」の記載があるが、その内容が知りたい。市の各種講演会の開催時に手話通訳者を用意してはどうか。 | 市には現在、ろうあの方が約30名いらっしゃいます。また、「手話のまちづくり推進事業」については、今年度、手話の周知・啓発、手話の人材育成に関する事業等の実施を予定しているほか、各種講演会等における手話通訳者の派遣も考えており、これらの事業により手話が必要な方等への支援を行っていきます。 |
| ⑰投てき場 | スポーツ・健康の森公園の投てき場がもっと利用されるようPRすべきでは。 | 投てき等に使用できる多目的グラウンドは現在、市内外の中高生を中心に利用いただいております。近隣にあまりない施設であることから、今後もPRに努めます。 |